

APRA considera exageradas denuncias sobre supuesto copamiento en Mimdes

Lima, oct. 30 (ANDINA).- El vocero de la bancada aprista en el Congreso, Javier Velásquez Quesquén, dijo hoy que son exageradas y sin fundamento las denuncias sobre un supuesto copamiento de militantes apristas en el Ministerio de la Mujer y Desarrollo Social (Mimdes).

Señaló que de 16 ministerios solo 5 están manejados por miembros del Partido Aprista, por lo que no puede hablarse de ningún copamiento.

. "Sucede que ahora los apristas no pueden acceder a una función pública", manifestó al indicar que en Palacio de Gobierno se ha evaluado la situación y se ha determinado que los cinco jóvenes que desempeñan cargos de confianza en el Mindes, están preparados para esa labor.

"Lo hemos evaluado y consideramos que es un exceso porque estos cinco chicos son profesionales, por ejemplo hay uno que se ha graduado hace cinco días pero está culminando su doctorado", señaló Velásquez quien participó en una reunión de la bancada con el jefe del Estado.

El vocero de la bancada aprista recordó que, en su momento, el Contralor General de la República, Genaro Matute, asumió ese cargo cuando aún no había obtenido su título profesional, que lo obtuvo después, sin que eso descalificara para desempeñar ese cargo.

Pidió a la prensa se "razonable" con sus denuncias, porque algunas carecen de sustento.

El programa "Cuarto Poder" denunció anoche que en el Mimdes se había contratado personal en función de su carnet aprista, y que muchos profesionales sin experiencias accedieron a cargos de confianza.

Esto fue rechazado por la ministra Virginia Borra, quien precisó que de 143 cargos de confianza, solo 25 son ocupados por militantes apristas.